

SIARAN PERS

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 36/MKT/XI/2017

MNC Sekuritas Kembali Garap Potensi Ekonomi Sumatera Utara

TEBING TINGGI—Baru saja minggu lalu induk perusahaan MNC Sekuritas, PT MNC Kapital Indonesia Tbk meresmikan layanan jasa keuangan terpadu MNC Financial Services di kota Medan, Sumatera Utara. Saat ini MNC Sekuritas cabang Medan beroperasi dalam satu atap dengan enam unit bisnis MNC Financial Services lainnya.

Keseriusan dalam menggarap potensi ekonomi dan investasi di wilayah Sumatera Utara dibuktikan MNC Sekuritas melalui penambahan *point of sales* berupa Galeri Investasi Bursa Efek Indonesia (BEI) di Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi (STIE) Bina Karya Tebing Tinggi pada hari Kamis, 23 November 2017.

Melalui peresmian tersebut, kini MNC Sekuritas memiliki 103 *point of sales*, termasuk di antaranya 65 Galeri Investasi di universitas dan sekolah tinggi yang tersebar di berbagai wilayah Indonesia. Peresmian STIE Bina Karya ditandai dengan seremoni pengguntingan pita yang dilakukan oleh Ketua Yayasan STIE Bina Karya Tebing Tinggi Drs. Lukieto Cahyadi, M.M., Ketua STIE Bina Karya Tebing Tinggi Dr. Mangasi Sinurat, SE., M.Si, Direktur Penilaian Bursa Efek Indonesia Samsul Hidayat, dan Direktur Capital Market MNC Sekuritas Andri Irvandi.

“Galeri Investasi BEI STIE Bina Karya Tebing Tinggi turut melengkapi *point of sales* lainnya di Sumatera Utara, antara lain cabang MNC Financial Center Medan, Galeri Investasi BEI Universitas Tjut Nyak Dhien Medan, dan Galeri Investasi BEI Universitas HKBP Nommensen Medan,” jelas Direktur Capital Market MNC Sekuritas Andri Irvandi.

Menurut Irvan, demikian dia biasa disapa, antusiasme anak muda di Sumatera Utara sangat tinggi. Hal tersebut terbukti saat penyelenggaraan Kuliah Umum “Kewirausahaan dan Pembangunan Ekonomi Indonesia melalui Pasar Modal” pada tanggal 16 November 2017 lalu di Universitas HKBP Nommensen Medan. Dibawakan oleh Chairman MNC Group, kuliah umum yang seharusnya dihadiri oleh 700 orang mahasiswa/i sangat ditunggu-tunggu, sehingga peserta membengkak menjadi sekitar 1.000 orang.

“Itulah sebabnya MNC Sekuritas kembali menggarap pasar di Sumatera Utara. Kami bergerilya ke berbagai universitas dan sekolah tinggi di Indonesia. Dalam perjalanan sebagai perusahaan sekuritas yang terbaik dan terpercaya, pertumbuhan jumlah nasabah kami juga banyak disumbang dari nasabah Galeri Investasi BEI – MNC Sekuritas,” katanya.



SIARAN PERS

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 36/MKT/XI/2017

Tentang PT MNC Sekuritas

PT MNC Sekuritas adalah anggota dari BEI (Bursa Efek Indonesia) yang merupakan perusahaan terafiliasi dengan PT MNC Investama, Tbk melalui PT MNC Kapital Indonesia, Tbk sebagai pemegang saham mayoritas. Di bawah naungan MNC Group sebagai group media terbesar dan terintegrasi di Asia Tenggara. MNC Sekuritas telah berkibrah di dunia Pasar Modal Indonesia sejak tahun 1989.

Sejalan dengan visinya untuk menjadi perusahaan sekuritas terbaik dan terpercaya di Indonesia, MNC Sekuritas memiliki divisi lengkap untuk memberikan pelayanan maksimal, di antaranya Equity, Fixed Income, Investment Banking, dan Research. Menyadari perkembangan era digital dan kebutuhan investor akan transaksi yang mudah, cepat, dan praktis, MNC Sekuritas juga telah dan terus mengembangkan sistem Online Trading yaitu MNC Trade New dan MNC Trade Syariah yang dapat diakses melalui perangkat apa saja (PC, basis Android & iOS).

Sesuai taglinenya "*Invest with The Best*", MNC Sekuritas membuktikan komitmennya untuk selalu menjadi yang terbaik.

(MNC Sekuritas - *Invest With The Best*)

Untuk informasi lebih lanjut hubungi:

❖ Kantor Pusat PT MNC Sekuritas:

Nathania

Corporate Communication & Corporate Secretary PT. MNC Sekuritas

MNC Financial Center 16th Floor

Jalan Kebon Sirih No. 21 - 27

Jakarta 10340

Call Center : 1 500 899 (tekan 3)

Telp. : +62-21-2980 3111 ext. 52107

HP : 0812.90.227.998

Email : nathania.lukman@mncgroup.com